

SG Neuburg/Berg Ü-40 (Südpfalz) spielt gegen den FC Bayern München

14. DFB-Äœ40-Cup - 14.-15.Oktober 2023 - Olympiapark Berlin

07.08.2023: Die Äœ40-FuÄŸballer der SG Neuburg/Berg vertreten am 14. und 15. Oktober zum ersten Mal den SÄ¼dwestdeutschen FuÄŸball Verband beim DFB-Äœ-Cup, dem Finalturnier um die Deutsche Meisterschaft fÄ¼r Äœ40-Mannschaften. Zum 100jÄ¼hrigen JubilÄ¼m des FV Neuburg Ä¼berbrachten die Äœ40 Spielgemeinschaft aus Neuburg und Berg ein ganz besonderes Geschenk. Erst holten die Kicker aus der SÄ¼dpfalz die Verbandsmeisterschaft SÄ¼dwest/Pfalz durch einen 4:2 (0:0) Sieg nach ElfmeterschieÄŸen gegen die Old Boys des Ex-Regionalligisten VfR Frankenthal, dann wurden sie auch noch Äœ40 Regionalmeister von SÄ¼dwestdeutschland. Die Siege Ä¼ber den Topfavoriten SG Leiwen-Mittelmosel (Rheinland) (2:0) - 2019 Deutscher Äœ40 Meister - und den Saarlandmeister SG Urweiler-Freisen-Wolfersweiler (2:1) lieÄŸen sie das Ticket nach Berlin zum DFB-Äœ40-Cup IÄ¼ssen.

Dort treffen die Mannen um die Angreifer Michael Reinhard, Florian Westermann und Sebastian Hofmann auf den SÄ¼ddeutschen Äœ40 Meister FC Bayern MÄ¼nchen mit Spielmacher Francisco Copado. Es wird mit Sicherheit ein hochinteressanter Vergleich zwischen den Oldies des Weltklubs FC Bayern MÄ¼nchen und den Oldies, des in der A-Klasse SÄ¼dpfalz (9.Liga) angesiedelten Klubs vom Rhein.

Einen solchen Vergleich wÄ¼rde es im aktiven FuÄŸball nie geben, der Äœ-FuÄŸball hingegen ermÄ¼glicht es auch Mannschaften aus kleinen Vereinen, ohne StartgebÄ¼hr gegen solch namhafte Gegner anzutreten.

Augenblicklich sind diese zwei Teams die ersten, die sich fÄ¼r Berlin 2023 im Olympiapark qualifiziert haben. Die Neuburger kÄ¼nnten aber zudem noch auf Hannover 96, die als Favorit fÄ¼r den Norddeutschen Äœ40 Titel gelten, Hertha BSC (TitelanwÄ¼rter Nordostdeutschland) und Bayer 04 Leverkusen (TitelanwÄ¼rter Westdeutschland) treffen; Spiele also, die die Kicker aus der SÄ¼dpfalz niemals mehr im Leben vergessen werden.

Das ist ein Punkt, warum der Äœ40 FuÄŸball in Deutschland boomt. Hier sind in der Regel Spieler am Werk, die nicht mehr in ihren 1. und 2. Vereinsmannschaften spielen. Die den FuÄŸball als Hobby betreiben, aber immer noch mit Leidenschaft und Hingabe dabei sind, egal ob bei wettbewerbsmÄ¼ÄŸigen Turnieren (DFB-Äœ40-Cup oder dem Deutschen Äœ40 Pokal) oder Freundschaftsspielen. Bei diesen Turnieren und Meisterschaften stehen â€žechteâ€œ Äœ40 Teams auf dem Feld und kÄ¼mpfen um den Sieg, nicht wie bei den Äœ32 Wettbewerben, wo es schon einmal vorkommen kann, dass eine 1. Mannschaft als AH Äœ32 Team auftritt.Ä

Ä